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Ana Rama Martínez, concejal-viceportavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos en 
el Excmo. Ayuntamiento de Cartagena, presenta la siguiente PREGUNTAS sobre 
FUENTES PÚBLICAS. 
 
  
 El pasado 24 de agosto registramos una pregunta al Ejecutivo local en relación a 
las fuentes públicas del municipio. Dos semanas después, en la sesión plenaria, el 
concejal del Área de Calidad de Vida, Francisco Calderón, respondió a nuestras 
preguntas sobre este tema que nos contestaría por escrito.  
 
 Ha pasado más de un mes desde que registramos nuestra pregunta, y a día de hoy 
no hemos recibido respuesta ni escrita ni oral.   
Por todo ello, planteo  nuevamente las siguientes 
 
 

PREGUNTAS 
 

• ¿De qué fecha es el último inventario de fuentes de agua potable municipales 
disponible y cuántas de ellas se encuentran en funcionamiento actualmente?.  

• ¿Se ha llevado a cabo, tal y como nos indicaban en el escrito de 22 de julio de 
2016, incorporación de fuentes de agua potables en las nuevas estructuras 
municipales? En caso afirmativo, ¿cuántas y dónde están situadas?. 

• ¿Se ha efectuado el plan de medidas y análisis de la totalidad de las fuentes 
necesario? 

• ¿Se ha preparado y puesto en marcha un programa de mantenimiento 
preventivo de la fuentes de agua potable municipales? 

• ¿Considera el Ejecutivo local que un total de 60 fuentes de agua potable es 
un número adecuado para un término municipal de más de 200.000 personas, 
cifra que se incrementa en época estival? 

 

Cartagena, a 19 de septiembre de 2017. 
 

 Manuel Padín Sitcha.     Ana Rama Martínez 
Concejal-Portavoz Ciudadanos (CS)  Concejal Vice-Portavoz Ciudadanos (CS) 

 


